

Le président cubain évalue la marche du programme de prévention du Covid-19



La Havane, 11 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évalué ce mardi la marche du programme de prévention du Covid-19.

Les participants à la réunion ont reconnu l'efficacité des mesures prises pour éviter l'entrée du nouveau coronavirus à Cuba.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr. José Angel Portal, a insisté sur l'observation stricte des protocoles de la surveillance épidémiologique dans les ports, aéroports et marinas de tout le pays.

Il a précisé que Cuba n'a dépisté aucun cas du nouveau coronavirus présent en ce moment dans 104 pays.

«Nous avons hospitalisé 30 voyageurs. Ils ont été suivis de près, ils ont favorablement évolué et une bonne nouvelle, ils ont fait l'objet hier de 7 nouveaux tests de diagnostic du coronavirus et dans tous les cas, ils ont donné négatif, ce qui permet de confirmer que jusqu'à présent nous n'avons dépisté aucun

cas. Les personnes en quarantaine étaient venues d'autres pays et présentaient des symptômes respiratoires, ce qui avait éveillé notre préoccupation mais ils ont réellement été négatifs au Covid-19. »

La réunion a analysé la certification des locaux de quarantaine, l'évolution de la production de masques sanitaires, les assemblées dans les quartiers et les entreprises pour expliquer les mesures adoptées et la formation du personnel impliqué dans le programme de prévention.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216571-le-president-cubain-evalue-la-marche-du-programme-de-prevention-du-covid-19>



Radio Habana Cuba